

Le 18 septembre tous mobilisés contre les budgets d'austérité et pour plus de justice sociale !

Stoppons l'attaque du modèle social ! Agissons pour nos revendications !

Les syndicats du *Monde* appellent à faire grève et à manifester massivement jeudi 18 septembre pour dire "non" aux économies réalisées sur le dos du monde du travail. Depuis le passage en force du président de la République sur la réforme des retraites, le pays s'enfonce dans une profonde crise sociale et démocratique. Les inégalités et le nombre de personnes passant sous le seuil de pauvreté augmentent avec les situations de précarité sur le marché du travail.

Plus que jamais le partage de la valeur et des richesses, la revalorisation des salaires et l'égalité des femmes et des hommes sont indispensables. Nos organisations syndicales refusent que ce soit encore les travailleurs et les travailleuses, les demandeurs d'emploi, les jeunes et les retraités qui payent la facture, à la fois financièrement, mais aussi par une flexibilité accrue.

- Assez de la paupérisation des jeunes, des retraités et des salariés
- Assez de voir baisser le niveau de vie de la population
- Assez de la pression salariale des employeurs qui ronge notre pouvoir d'achat
- Assez de voir l'âge de nos retraites à taux plein reculer
- Assez des attaques contre nos services publics

Toutes les organisations syndicales de la Société éditrice du Monde souhaitent s'inscrire dans cette mobilisation contre la paupérisation, le déclassement social et la précarité promus par certains comme modèle. Plutôt que de faire peser le fardeau de la dette sur les travailleuses et les travailleurs, des solutions plus justes existent.

Nous voulons :

- des moyens budgétaires à la hauteur des missions des services et des politiques publiques
- des mesures pour lutter contre la précarité et renforcer la solidarité
- des investissements dans une transition écologique juste
- la justice fiscale, avec la mise en place de dispositifs qui taxent les gros patrimoines et les très hauts revenus, freinent le versement des dividendes et conditionnent fortement les aides aux entreprises
- une protection sociale de haut niveau et l'abandon de la retraite à 64 ans
- l'égalité salariale entre les femmes et les hommes
- des augmentations de salaires significatives et pérennes pour toutes et tous

Rendez-vous sous l'arche du *Monde* jeudi 18 à 13 heures

